

**CANDIDATO A DELEGADO A LA ASAMBLEA
MUNICIPAL DEL PODER POPULAR**



Rafael Alberto Palacio Estrada

Circunscripción: 4

Municipio: Yara

Edad: 53 Estado Civil: Casado

Nivel escolar: Superior

Carné Identidad: 63112109044

Integración: PCC, CDR, CTC, BPD

SÍNTESIS BIOGRÁFICA

Inicia sus estudios primarios en la escuela Carlos Amengual García hasta el 6to grado, en el año 1976 comienza el nivel medio en la escuela Walter Vives en la Ciudad Escolar Camilo Cienfuegos. Ingresar en la escuela Pedagógica Rubén Bravo Álvarez de Manzanillo destacándose en actividades estudiantiles de la FEM. Alcanza el Título de Maestro Primario en el año 1983. Matricula en el Instituto Superior Pedagógico Blas Roca Calderío, donde obtiene el Título de Licenciado en Educación Primaria. Comienza su vida laboral en la escuela Ormanis Arenado Llonchs destacándose como Guía Base en la Organización de Pioneros, ingresa en la UJC. Es promovido a Director, en esta misma etapa cursa la escuela municipal y Provincial del PCC y la CTC con excelentes resultados. En el año 1996 fue seleccionado para ocupar el cargo de Metodólogo de Historia en la Dirección Municipal de Educación hasta 1998. En 1999 pasa a ocupar cargos en el movimiento Sindical como Secretario Organizador del SINTECD, desempeñando una ardua y abnegada labor, logrando mantener este sindicato en los primeros lugares de la Emulación. Participó activamente en actividades y responsabilidades revolucionarias, sociales como Tribunales Abiertas. Participó en la Copa Lázaro Peña en 1997 liderado por la CTC recibe la Medalla Lázaro Peña. Fue Educador Ejemplar (1983– 1989), se destacó en eventos científicos y pedagógicos en el año 1985-1996 con categorías de Mención Especial y Relevante. Ocupó el cargo de Jefe de Grupo Económico Social. Recibió la distinción 28 de Septiembre, fue presidente del Consejo Popular de Yara Norte y Delegado de la Circunscripción No 4. Participó como Delegado al Congreso Provincial de los CDR. Actualmente se desempeña como Funcionario de Atención en el Poder Popular de Yara. Participó en el Evento Regional de Perfeccionamiento del Poder Popular en Santiago de Cuba. En el 2016